

## 芽吹大橋4車線化を要望



2月8日、主要地方道つくば野田線整備促進期成同盟会長である木村市長が桜井市議会議長ほか、同盟会のみなさんとともに千葉県庁を訪れ、柴田県土整備部次長に対し、「主要地方道つくば野田線改良整備の促進に関する要望書」を提出しました。

昨年の11月29日には茨城県土木部長に対しても要望を行い、両県に対して、渋滞緩和に向けた芽吹大橋4車線化の早期実現などの要望活動を行いました。

## 各種イベント等の見直しを進めています

市では、行財政改革の一環として、市が主催・共催する定期的なイベント等の見直しを進めています。

費用対効果の観点を踏まえ、一層の市民協働型・自立型の促進や、より事業効果が高く、多くの市民のみなさんが活躍し楽しめるイベント実施を目指し、各実行委員会や関連団体と協議しながらイベント等の見直しや変更を行います。

一部のイベント等については、開催方法や内容等が変更になりますので、よろしくお願いいたします。

主な見直し  
(改善)対象の  
イベント等

- ・坂東さくらまつり
- ・事業所交流会
- ・ばんどうホコテン
- ・坂東カラオケグランプリ
- ・新春将棋大会
- ・生き生き生活フェア(同時開催イベントを含む)
- ・ばんどうイルミネーションファンタジー など



■お問合せ 企画課 ☎0297(21)2181

## 第3次ばんどう男女共同参画プラン(案)を市長に答申



2月13日、「第3次ばんどう男女共同参画プラン(案)」が坂東市男女共同参画審議会の霜田礼子会長から木村市長に答申されました。

このプラン案は、昨年の8月に実施した住民意識調査の結果をもとに審議を重ね、これからの坂東市が安心して子育てができるまち、働きやすいまち、暮らしやすいまちをめざし、男性も女性も家庭や地域、職場などで対等なパートナーとして尊重し合いながら、個人の能力を最大限に発揮できる男女共同参画社会の実現に向けた指針となるものです。

この答申を受けて、第3次ばんどう男女共同参画プランを策定し、市民・事業所・市などが一体となって推進していきます。